



2 Marzo 2010

Servicios

Canales

Inserte texto a buscar

Envía

TEATRO

01/03/2010|Toledo

Ocho compañías de teatro aficionado de Castilla-La Mancha solicitan participar en el certamen de El Barco de Ávila

Este certamen está dotado con 3.500 euros en premios para los dos mejores grupos

Los organizadores tienen que "analizar minuciosamente" las propuestas, para seleccionar a los seis finalistas que actuarán en el Cine-Teatro "Lagasca"

La convocatoria del IV Certamen de Teatro "Lagasca", organizado por el Ayuntamiento de la localidad abulense de El Barco de Ávila para grupos aficionados, ha recibido noventa solicitudes de compañías procedentes de doce comunidades autónomas, entre ellas ocho de Castilla-La Mancha. Según ha informado el consistorio barcense, este certamen dotado con 3.500 euros en premios para los dos mejores grupos, cerró el plazo de inscripciones el pasado 12 de febrero contabilizando 90 de 26 provincias. Los organizadores tienen que "analizar minuciosamente" las propuestas, para seleccionar a los seis finalistas que actuarán en el Cine-Teatro "Lagasca", de El Barco de Ávila, los sábados de mayo y junio. Teniendo en cuenta su procedencia, destacan las compañías procedentes de la Comunidad de Madrid, con 32 solicitudes, seguida de Andalucía, con 14, Castilla y León, con 13, Castilla-La Mancha, con 8, Comunidad Valenciana, con 7, y Extremadura y Galicia con 4 cada una. A finales de junio tendrá lugar el acto de clausura del certamen con la entrega del primer premio para la compañía ganadora, dotado con 2.000 euros, y del segundo, cuya cuantía asciende a 1.500 euros. Asimismo, se distinguirá a los mejores actores y actrices principales y de reparto, a la mejor dirección y al mejor montaje escénico, así como el premio especial del público.

Castillalamancha.es



© ¿Quiénes somos?

Mapa

Contactar

Condiciones Generales

Protección de datos

Requerimientos

RSS

Resolución mínima de 800x600